

Liebe Eltern,

die frühzeitige Erkennung von Sehschwächen und Augenproblemen bei Kindern ist entscheidend für ihre gesunde Entwicklung. Daher bieten wir in unserer Praxis ab sofort eine zusätzliche Untersuchung der Augen mittels des PlusOptix-Geräts an.

***Warum ist diese Untersuchung sinnvoll?***

Viele Sehstörungen, wie z. B. eine unerkannte Weitsichtigkeit, Kurzsichtigkeit oder Schielen, können die Entwicklung der Sehfähigkeit beeinträchtigen. Da Kinder Sehprobleme oft nicht selbst bemerken oder benennen können, ist eine frühzeitige Diagnostik besonders wichtig. Mit dem PlusOptix-Gerät können innerhalb weniger Sekunden verschiedene Fehlsichtigkeiten und Risikofaktoren für eine Sehschwäche (Amblyopie) erkannt werden.

***Für welches Alter ist die Untersuchung geeignet?***

Die Untersuchung kann bereits ab dem Säuglingsalter (ab ca. 6 Monaten) bis ins Schulalter durchgeführt werden. Besonders empfehlenswert ist sie im Alter zwischen 6 Monaten und 3 Jahren, da in dieser Zeit eine rechtzeitige Behandlung von Sehproblemen den größten Erfolg hat.

***Kosten und IGEL-Leistung***

Da diese spezielle Untersuchung derzeit nicht von allen gesetzlichen Krankenkassen übernommen wird, handelt es sich um eine individuelle Gesundheitsleistung (IGEL). Die Kosten betragen 25 Euro pro Untersuchung und sind von den Eltern selbst zu tragen. Einige Krankenkassen übernehmen jedoch bereits die Kosten für diese Untersuchung – bitte informieren Sie sich dazu direkt bei Ihrer Krankenkasse oder sprechen Sie uns an.

Falls Sie Interesse an dieser Untersuchung für Ihr Kind haben oder weitere Fragen dazu bestehen, sprechen Sie uns gerne an. Wir beraten Sie ausführlich und klären gemeinsam, ob die Untersuchung für Ihr Kind sinnvoll ist.

***Ihr Praxisteam***

